

Radio Lausitz

Bürgerinitiative kämpft weiter gegen Eintritt für den Schlosspark Pillnitz

Die Bürgerinitiative kämpft weiter gegen Eintritt für den Schlosspark Pillnitz. In den nächsten Tagen sollen Plakate und Banner in der Nähe des Parks aufgehängt werden. Außerdem geht die neue Homepage online. Damit will die Bürgerinitiative Unterschriften gegen den Eintritt sammeln. Allerdings: der Verwalter des Areals, die Staatlichen Schlösser, Burgen und Gärten, beharren auf 2 Euro Eintritt ab April. Nur so könne gewährleistet werden, dass der Park auch in Zukunft erhalten bleibt, sagte eine Sprecherin. Am 15. Februar gibt es dazu eine Einwohnerversammlung mit Schlösser-Chef Christian Striefler.

Quelle:

<http://www.radiolausitz.de/nachrichten/lokalnachrichten/buergerinitiative-kaempft-weiter-gegen-eintritt-fuer-den-schlosspark-pillnitz-512802/>